

PRESSEMITTEILUNG

Meldeportal des SWP CityLauf Pforzheim 2023 ab sofort geöffnet

Spendenaktion zu Gunsten von „Menschen in Not“

Pforzheim – Am 30. Juni 2023 findet mit dem SWP CityLauf Pforzheim das größte Laufevent der Region wieder an einem Freitag statt. Meldungen zum Lauf sind ab sofort bis zum offiziellen Meldeschluss am 17. Juni 2023 über die Webseite www.citylauf-pforzheim.de möglich. Nachmeldungen sind darüber hinaus mit einer Nachmeldegebühr verbunden. Mit rund 2.000 Läuferinnen und Läufern wird der Enzaupark am Veranstaltungstag wieder fest in den Händen der Sportlerinnen und Sportler sein.

Auch in diesem Jahr wird wieder im schönen Enzaupark, dem Naherholungs- und Veranstaltungsareal direkt an der Enz, gelaufen. Die Streckenpläne der verschiedenen Distanzen sind unter www.citylauf-pforzheim.de/strecken als interaktive Karten abrufbar. „Sowohl der Start- als auch der Zielbereich werden wieder auf dem Vicenzaplatz sein. Das zentrale Eventgelände hat sich im letzten Jahr als attraktive Lösung herausgestellt. Von dort werden die Läuferinnen und Läufer ihre Distanz dann auf Rundkursen absolvieren. Je nach Trainingsstand und persönlichem Empfinden kann bei der Anmeldung zwischen dem SWP-Hauptlauf über ca. 9,3 km und dem PZ-FunRun über ca. 4,6 km gewählt werden. Auch wieder mit im Angebot ist der Intersport Schrey Kids-Lauf. Kinder und Jugendliche im Schulalter können sich auf die Sparkassen-Schüler:innenläufe freuen. Die Strecke von rund einem Kilometer eignet sich hervorragend, um gemeinsam mit Freund:innen und Klassenkamerad:innen in Bewegung zu kommen. So schaffen wir ein tolles Gemeinschaftserlebnis auch für die Nachwuchsläuferinnen und -läufer“, gibt Mareike Röder, Geschäftsführerin des Badischen Leichtathletik-Verbandes, einen ersten Ausblick.

Wettbewerbe und Startgebühren

Der SWP-Hauptlauf wird auch in diesem Jahr wieder Wertungslauf des Volkslauf-Cups der Sparkasse Pforzheim Calw sein. Das größte Teilnehmerfeld erwarten die Organisatoren jedoch wiederum beim PZ-FunRun. Die Startgebühren wurden aufgrund der anhaltend steigenden Kosten leicht angepasst und liegen nun bei 12 Euro für den PZ-FunRun und 17 Euro für den SWP-Hauptlauf. „Nachdem wir uns im letzten Jahr bewusst dafür entschieden haben, die Startgebühren nach dem Re-Start zunächst stabil zu halten, sind die Organisationskosten in vielen Bereichen weiter stark gestiegen. Dies macht die leichte Anpassung – die erste seit wir Veranstalter sind – nun unvermeidbar. Unsere moderaten Startgelder sollen jedoch weiterhin dazu beitragen, möglichst viele Menschen zu einer Teilnahme zu motivieren“, so Röder. Meldungen sind bis zum 17. Juni möglich, danach fallen zusätzliche Nachmeldegebühren an.

Auch für den Nachwuchs bietet der SWP CityLauf am Nachmittag des Veranstaltungstages Wettbewerbe an. Kinder der Jahrgänge 2016 bis 2020 können am Intersport Schrey Kids-Lauf teilnehmen. Auf den ersten Metern der rund 200 Meter langen Strecke werden sie von Intersport Schrey Maskottchen „Kater Schnurri“ und „Stromi“, dem Maskottchen im Blaumann der SWP, begleitet. Die Startgebühren der teilnehmenden Kids am Intersport Schrey Kids-Lauf werden vom Namenssponsor des Laufs, Intersport Schrey, übernommen.

Schüler und Schülerinnen der Jahrgänge 2008 bis 2015 können ihre Ausdauer bei den Sparkassen-Schüler:innenläufen testen. Die Streckenlänge liegt hier bei ca. einem Kilometer und die Startgebühren liegen bei 3 Euro.

Startzeiten der Wettbewerbe am Freitag, 30. Juni 2023:

14:30 Uhr	Intersport Schrey Kids-Lauf
15:20 Uhr	Sparkassen-Schüler:innenläufe
16:30 Uhr	PZ-FunRun
18:00 Uhr	SWP-Hauptlauf

Der SWP CityLauf Pforzheim als sportliches Team-Event im Unternehmen

Bereits in den vergangenen Jahren wurde von regionalen Unternehmen immer häufiger die Chance genutzt, den SWP CityLauf als sportliches Team-Erlebnis für die eigenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu gestalten. Um die Registrierung möglichst einfach zu halten, wird in diesem Jahr erneut die Möglichkeit der separaten Firmenregistrierung angeboten. Dadurch lässt sich die Anmeldung nach den eigenen Wünschen im Unternehmen organisieren, auch eine Zahlung auf Rechnung ist möglich. Ein Leitfaden zum Ablauf der Firmen-Registrierung und der Anmeldung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wird unter <https://www.citylauf-pforzheim.de/anmeldung> bereitgestellt. Die zusätzlich buchbaren Meeting-Points stellen eine optimale Möglichkeit für Unternehmen dar, ihren Mitarbeiter:innen einen gemeinsamen Treffpunkt zu bieten. Vor dem Start kann sich zusammen vorbereitet werden und nach Zieleinlauf bietet dieser Raum fürs gemütliche Zusammensitzen. Infos unter <https://www.citylauf-pforzheim.de/informationen>

Regionale Spendenaktion für „Menschen in Not“

Gemeinsam mit den Läuferinnen und Läufern unterstützt der Badische Leichtathletik-Verband als Veranstalter die Spendenaktion „Menschen in Not“ der Pforzheimer Zeitung und möchte damit zum gesellschaftlichen Zusammenhalt in der Umgebung und der Förderung Benachteiligter beitragen. Im Rahmen der Online-Anmeldung als „Läufer mit Herz“ spenden die Läufer:innen zusätzliche 2 Euro für „Menschen in Not“. Für jeden „Läufer mit Herz“ spendet der BLV einen weiteren Euro aus den Startgebühren. Alle „Läufer mit Herz“ erhalten eine besondere Startnummer, die das „Herz“, das die Läufer:innen durch die Spende zeigen, deutlich macht. Der PZ-Hilfsverein „Menschen in Not“ unterstützt seit den neunziger Jahren schnell und unbürokratisch Personen aus der Region Pforzheim, die sich in Notlagen befinden. Im vergangenen Jahr kamen den Empfänger:innen Spenden in Höhe von knapp einer Million Euro zugute.

Kurzportrait SWP CityLauf Pforzheim

Der SWP CityLauf Pforzheim ist die größte Volkslaufveranstaltung der Region. Am SWP-Hauptlauf, der zugleich Wertungslauf des Volkslauf-Cups der Sparkasse Pforzheim Calw ist, nehmen regelmäßig nationale Spitzenläufer teil. Teilnehmerstärkster Lauf war in den vergangenen Jahren der PZ-FunRun mit rund 1.000 Läuferinnen und Läufern. Neben Einzelpersonen und Vereinen nehmen zunehmend auch Unternehmen mit großen Laufteams teil. Mit den Stadtwerken Pforzheim (SWP), die 2023 bereits zum 14. Mal als Titelsponsor fungieren, und der Pforzheimer Zeitung als Medienpartner geht der Lauf bereits in die 22. Auflage. Der Badische Leichtathletik-Verband als Veranstalter erhofft sich wieder an die 2.000 Läuferinnen und Läufer.

Kontakt

Badischer Leichtathletik-Verband e.V.

Am Fächerbad 5 | 76131 Karlsruhe

Tel: 0721-18385-0

Email: citylauf-pforzheim@blv-online.de | www.blv-online.de

//// www.citylauf-pforzheim.de ////